

Die
F a m i l i e B a r n o w.

In der großen Stadt London lebte vor mehreren Jahren ein Bürger, Namens Jacob Barnow. Er hatte vier gesunde und wohlgestaltete Kinder, von denen der jüngste Sohn Blasius erst acht Jahre alt war.

Der Vater sah zu seiner Freude die Kinder heranwachsen, die wie an Alter, so an Kraft, Fleiß und Geschicklichkeit zunahmen. Die Ältern faßten daher sehr gute Hoffnung von ihren Kindern, daß sie sich ehrlich durch die Welt fortbringen, und einst die Stütze ihres Alters seyn würden. Die älteste Tochter Maria half ihrer Mutter schon in der Küche und beym Hauswesen; Georg, der ältere Sohn, griff bey den Geschäften des Vaters zu, der jüngere Knabe Heinrich ging noch in die Schule.